

# News Release

## Dir Lantas Polda NTB, Samsat Night Music Permudah Warga Urus SIM dan Bayar Pajak

Syafruddin Adi - NTB.NEWSRELEASE.ID

Dec 12, 2021 - 19:51



Mataram NTB - Dalam rangka memeriahkan HUT Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) ke-63 Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (Bappenda) NTB beserta team Pembina Samsat menggelar acara Samsat Night Music.

Samsat Night Music itu, dilaksanakan di seluruh kantor Samsat yang ada di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) mulai 10 hingga 12 Desember 2021.

Acara tersebut diisi dengan pemberian pelayanan SIM keliling, pelayanan

kesehatan gratis, pengenalan promosi produk oleh dealer, souvenir dari 10 stand UMKM dan menyediakan aneka kuliner dari UMKM untuk masyarakat wajib pajak.

Direktur Lalulintas Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Dirlantas Polda NTB) Kombes Pol Djoni Widodo SIK sangat apresiasi acara tersebut sebab dengan digelarnya samsat night music dapat memudahkan masyarakat pemilik kendaraan bermotor yang tidak bisa melaksanakan pengesahan maupun pembayaran pajak kendaraan bermotor pada siang hari.

"karena sibuk bekerja pada siang harinya, banyak warga yang tidak sempat mengurus pajak kendaraan atau SIM mereka, untuk Samsat Night ini sangat bagus," ucapnya saat menghadiri acara pembukaan Samsat Night di Kantor Samsat, Jumat (10/12/2021).

Sementara Sekretaris Daerah (Sekda) Lalu Gita Ariadi yang juga hadir membuka acara tersebut, mengatakan bahwa situasi yang serba sulit saat ini, semua orang dituntut kreatif, agar melahirkan inovasi dan kolaborasi, sebagai langkah solutif meningkatkan pendapatan daerah.

"Baik itu dengan pembina Samsat ,Polda, Jasa Raharja, Perbankan termasuk dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) penghasil," kata L Gita Ariadi.

Dijelaskan Sekda, dengan kondisi saat ini, provinsi NTB masuk peringkat ke-9 secara nasional, dalam kategori keseimbangan belanja dan pendapatannya.

"Ini artinya secara ekonomi masih relatif sehat" tambahnya.

Oleh sebab itu, ia meyakini dengan melandainya Covid-19 dan berbagai event nasional maupun internasional yang akan digelar di NTB, baik itu WSBK maupun MotoGP maka akan mampu mengembalikan pendapatan daerah dan meningkatkan nilai ekonomi dunia usaha dan masyarakat.

Sedangkan Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (Bappenda) NTB Amry Rakhman menegaskan bahwa, selain untuk memudahkan warga mengurus SIM dan Surat Kendaraannya, acara Samsat Night Music itu, sebagai bentuk syukuran, bertepatan dengan HUT ke-63 Provinsi NTB dan bentuk apresiasi terhadap masyarakat wajib pajak.(Adbravo)